

Les dernières nouvelles de l'association  

Nous espérons que vous et vos proches allez bien dans cette période difficile de crise sanitaire, sociale, et écologique.



Commerces fermés et rues vidées dans une artère majeure de Rezé, une situation habituelle avec le confinement actuel.

Un premier tour, et ensuite ?

Après le premier tour des élections municipales et dans la crise sanitaire actuelle, que fait l'association pour Rezé ?

[Lire l'article](#)

Coronavirus : alerte sur la situation sanitaire de nos ami·es Palestinien·nes !

Le coronavirus n'a pas de frontière et frappe encore plus durement les populations dont les conditions de vie sont particulièrement difficiles. Rezé à Gauche Toute défend des valeurs de solidarité avec les peuples qui luttent pour leur liberté et le droit à vivre dignement sur leur terre.

[Lire l'article](#)

Qui pourra retrouver les « jours heureux » ?

Le 13 avril dernier, à la fin de son allocution, le président de la République a souhaité « retrouver les jours heureux ». Pour qui ?

[Lire l'article](#)

Nous vous invitons à transmettre cet e-mail autour de vous pour informer les Rezéens et Rezéennes et leur proposer de [s'inscrire à cette lettre d'information !](#)



Site web Facebook Twitter

Ce message s'affiche mal ?
[Lisez-le dans votre navigateur](#)

On vous a transféré cette lettre d'information ?
[Inscrivez-vous pour recevoir les suivantes](#)

Vous souhaitez plus d'information ?
[Écrivez-nous](#)

Vous voulez vous désabonner ?
[Cliquez ici](#)

